

Rotkreuz-Organisationen präsentieren sich an der Guarda!

Zum 125-jährigen Jubiläum präsentiert sich das Rote Kreuz Graubünden zusammen mit den Rotkreuz-Organisationen aus Graubünden der Öffentlichkeit.

Im Alltag begegnet man oft dem Roten Kreuz, ohne es genau zu wissen. Kinder machen einen Babysitting-Kurs oder gehen in Schwimmkurse. Vor der Autoprüfung absolvieren Lernfahrerinnen und -fahrer einen Nothelferkurs und gehen vielleicht auch Blutspenden. Behinderte oder ältere Menschen wohnen mit dem Rotkreuz-Notrufsystem sicher in den eigenen vier Wänden oder fahren mit dem Rotkreuz-Fahrdienst zum Arzt.

Die Rotkreuz-Organisationen im Kanton nehmen das Jubiläum zum Anlass, sich und ihre Angebote an der Guarda vorzustellen. Mit dabei am Stand sind folgende Organisationen:

- Blutspende SRK Graubünden
- Rotes Kreuz Graubünden
- SLRG – Ihre Rettungsschwimmer
- Verband der Samaritervereine des Kantons Graubünden und des Sarganserlandes

Die Idee von Henry Dunant nach mehr Menschlichkeit zieht sich wie ein roter Faden durch die vielfältigen Angebote für Menschen in schwierigen Lebenssituationen in Graubünden. Die Dienstleistungen und die Hilfe der Rotkreuz-Organisationen sind unbürokratisch, niederschwellig und nachhaltig. Alle Organisationen sind auf die Unterstützung von Freiwilligen, Mitgliedern, Spenderinnen und Spender angewiesen, die ihr Handeln ermöglichen.

Chur, 31. Oktober 2017

Bei Anfragen wenden Sie sich bitte an:

Rotes Kreuz Graubünden, Steinbockstrasse 2, 7000 Chur, 081 258 45 84, www.srk-gr.ch